

## ABSTRAK

**Siti Khadijah:** 200101120603. *Tingkat Kemampuan Literasi Informasi Mahasiswa Prodi Ilmu Perpustakaan Dan Informasi Islam Menggunakan Model The Big 6 Skills Di Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin*, Pembimbing: Yokke Andini, SS, M.Pd., pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

**Kata Kunci:** Literasi Informasi, Mahasiswa, *Model The Big 6 Skills*

Literasi informasi sangat penting dalam menghadapi era digital saat ini. Setiap orang harus memiliki keterampilan untuk mendapatkan informasi secara tepat dengan memanfaatkan alat penelusuran yang tersedia. Selain memiliki keterampilan, setiap orang juga dituntut harus memiliki kemampuan dalam mencari, menyaring, menggunakan, dan mengevaluasi informasi yang dibutuhkan secara efektif dan efisien, serta dapat mengembangkannya menjadi pengetahuan baru.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat kemampuan literasi informasi mahasiswa prodi Ilmu Perpustakaan dan Informasi menggunakan model *The Big 6 Skills* di Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sample pada penelitian ini sebanyak 63 orang. Untuk mengetahui sample penelitian digunakan teknik *sample random sampling*. Teknik analisis data menggunakan analisis deskriptif, *mean* dan *grand mean*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tingkat kemampuan literasi informasi mahasiswa prodi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam menggunakan *model the big 6 skills* ada 6 sub variabel yaitu perumusan masalah didapatkan hasil 3,29 kategori sangat baik, strategi pencarian informasi didapatkan hasil 3,15 kategori baik, lokasi dan akses didapatkan hasil 3,17 kategori baik, penggunaan informasi didapatkan hasil 3,03 kategori baik, sintesis didapatkan hasil 2,99 kategori baik dan evaluasi didapatkan hasil 2,97 kategori baik. Hasil rata-rata dari 6 sub variabel tergolong dalam kategori baik dengan jumlah nilai rata-rata 3,1 berada pada interval 2,52-3,27.